

La UCR le envió un duro mensaje al Gobierno: "Adiós al federalismo"



La UCR, cuyo presidente es el exgobernador Alfredo Cornejo, emitió un comunicado donde criticó al Gobierno de Alberto Fernández por el congelamiento de las tarifas de la energía eléctrica, así como las del transporte urbano en colectivos y trenes de la Ciudad de Buenos Aires y el Conurbano bonaerense.

Dicha carta fue titulada «Adiós al federalismo», y fue enviada por Cornejo al presidente. Allí el radicalismo señala que «esa medida va en directo detrimento al interior del país, que queda afuera de ese reparto inequitativo de recursos. Esto configura una clara discriminación contra el resto de las provincias».

Es que la implementación de los nuevos subsidios tendrán un costo económico superior a los \$75.000 millones, para el primer semestre del año, que se agregan a los \$114.000 millones que destinó la gestión macrista, en el mismo período del año pasado, según estimaciones de especialistas en cuentas públicas.

En la misiva la UCR cuestiona el congelamiento tarifario de Edenor y Edesur (energía eléctrica), y del transporte, ya que solamente aplica al Área Metropolitana de Buenos

Aires. «Así fue aclarado por los funcionarios actuales, que anunciaron que con esta medida «beneficiamos a 15 millones de argentinos». Otra vez la discriminación», sostiene la UCR.

«El impacto que genera esto en las economías regionales, máxime lo que a distribución de energía eléctrica, genera un diferencial de costos de producción del interior del país respecto a la metrópolis, subsidiado por las mismas pymes perjudicadas, entre otros. En lo que concierne al transporte público, se genera también un altísimo costo de vida hacia el interior, bregando sólo por la economía familiar de los habitantes de Provincia y Ciudad de Buenos Aires», agrega.

Es por eso que el radicalismo reclama que «si el Gobierno quiere avanzar con estas medidas tiene que hacerlas extensivas al resto del país, porque allí también la crisis hace estragos. Caer nuevamente en la discriminación en la distribución de los recursos es un error y atenta al corazón de la Argentina productiva».